
謹賀新”星”レポート
　　　～革命ラッシュが起こるその前に～

まっしーです。

あけましておめでとうございます！

こうやってレポートを書くのは２ヶ月ぶりですね。

今回は、どーしてもどーしても書きたい事が出来てしま
ったので、
このレポートをお届けしております。

前回は「ハマることを見つけよう！」という話で
「没頭レポート」をお届けしておりましたが、
２０２２年初一発のテーマとしては…。

【占星術的に２０２２年の時代を予測してみた】



というテーマでをお届けしていきたいなと思います。

◆そもそもの話、「占星術」ってなんだ？

って思われているメンバーさんもいると思うので紹介さ
せていただきます。

占星術は、もともとヨーロッパの方で発展した占いの技
術です。

古くは古代バビロニア文明とかで発展してきたもので、
その歴史は実に５０００年と言われてますね。

よくテレビとかでやってる１２星座とか、
雑誌のVOGUEに載ってる「しいたけ占い」とかが映画
の予告編だとしたら、
占星術はエンディングまで観れる占いって思ってもらっ
たらOKかなと。

なんで占星術をまっしーがやっているのか？って話なん
ですが



その話については前回の「沼レポート」を参照してみて
ください。
↓
https://massy02.com/wp-content/uploads/
2021/11/numarepo.pdf

◆占いの鑑定実績が１年で１００件超えちゃいました

沼レポートで書いてある通り

実はもともとコミュニティのメンバーさんを
プロデュースするために覚えたものだったんですが、

なんと鑑定実績が１年で１００名を超えてしまいまし
た…。

鑑定以外にも読み方を教えたりをしてきた人数でいう
と、
２００名は超えてるんじゃないかなと。

もうね、びっくりしましたよ。

https://massy02.com/wp-content/uploads/2021/11/numarepo.pdf
https://massy02.com/wp-content/uploads/2021/11/numarepo.pdf


なにって、お金稼ぐブログとかの話しよりも

自分を知りたい興味のが強いってことですからね。

２０１７年頃、私がブログアフィリエイトの先生だった
時の背景を振り返ると

占いのほうがむしろ教える人のペースが早いです笑

最近、フェイスブックやインスタに広告を出しているの
ですが、
予算抑えめでもかなり集客できているのも驚きです…。

それぐらい、占いって関心事の高いトピックなのかな？

と思ったので、

好奇心からこのレポートを書いています。

◆正直、めちゃめちゃ時代の流れが早くなっていると思



いませんか？

ネットを見ればニュース、

スマホを見れば怒涛の通知、

前を向けばインフルエンサーのSNSの企画…。

なんだか凄そうな人が出てきたな～

と思ったら、

「これからは◎◎の時代だ！」

って言ったと思ったら。

また新しい人が出てきて、

「これからは◎◎の時代だ！」

って言って。



で、そう言ってた人もそのうち居なくなって

また新しいインフルエンサー”らしい”人が

『◎◎はオワコン、これからは◆◆の時代だ！』

みたいな事の繰り返し。

これってずっと続いてるんじゃないかなと思うんです。

少なくとも、自分がSNSで情報発信とかするようにな
った２、３年前からずっとです。

そういう情報に踊らされた人たちはどうなったのか？

ある時期まではツイッターで
ものすごく張り切って挨拶ツイートしてたのに
気がついたら居なくなってる

みたいなパターンもかなり見受けられます。

もちろん、



その時その時の時代のトレンドみたいなものは

ビジネスとかやる上では抑えるべき事もあるとは思いま
す。

だけど、

毎年毎年、洋服のトレンドのように
コロコロと変わる情報に
踊らされっぱなしな生き方もなんだか悔しくありません
か？

つねに影響受けているということは

情報に振り回されているという見方もできるわけなの
で。

今のコロナで言ったら

ワクチン受けるべきか、受けないべきかとかを

世の中のニュースとかテレビで振り回されるのではな
く、



できれば、自分でなんとかできるようにしたいって方も
多いはず。

つまり、

外で見える情報に振り回されるのではなく、
自分で考えて、自分で行動していくという考え方です。

そういった意味で、自己完結できる判断基準を
身に着ける術とかあればいいと思いませんか？

ということで前置きが長くなりましたが、

占星術的に２０２２年の大まかな傾向を見ていってみた
いと思います。

◆結論として、２０２２年は【大変化前の準備をする
年】

なのかなと考えています。



理由としては、占星術的にいうと

【２０２３年にみずがめ座冥王星の時代】

が到来するからです。

占星術は太陽系の天体をモチーフにして占う方法です。

そのなかで一番ラスボス的な力を持つのが冥王星といっ
て、地球から一番遠い天体なんですね。

遠い天体になるほど影響が大きくなるとされています。

冥王星にはものすごく大きな、
いろんな事を根本的に覆してしまう力を持っています。
まさにラスボス。大改革をもたらします。

時計の針でイメージすると、その冥王星の時計の針が
「みずがめ座」の時刻まで回ってきたようなイメージ。



これが意味することはなにかというと…。

「みずがめ座的な大改革が起こる」

ということです。

過去のケーススタディを話すと、

現代は、「やぎ座」の冥王星の時代でした。

過去を振り返ると、リーマンショックも
やぎ座冥王星がもたらしたなんて言われていて、
社会の仕組みが大きな変化を遂げたのがここ２０年ぐら
いの世の中です。

やぎ座がテーマとしているのは
「社会的頂点」「ステータス」「権力」「伝統」みたい
な所。



つまり、社会的ステータスや、仕事スタイルとか、
今までの当たり前的な所が改革されていったみたいな感
じ。

ラスボスの力によって大改革したかな？
って所を例として挙げるとしたら…

・コロナによるリモートワーク、テレワークの普及

とかはそれにあたるかなと考えています。

実はテレワークという構想自体は
平成の初期頃からあったそうなのですが、

その時は「会社に顔を出して仕事をすることが当たり前
だ」

って価値観が一般的だったからか、
あんまり普及しなかったんです。

ほかにも、やぎ座冥王星時代によって起こったことを振
り返ると…



・仕事のあり方が変わる（スーツ着て会社に行く
→Youtuberになって何千万も稼ぐ）

・リーマンショックなど、世の中の社会的なルールが大
きく変わる

・カーシェアやサブスクサービスの増加など、「所有す
る」価値観から「シェアする、使いたい時だけ使えれば
いい」みたいな価値観へ

・「定年まで働いて１つの会社で仕事するのが当たり
前」みたいな雇用制度の崩壊

・高級なブランドものがすべてというよりも、クラファ
ンなどで「ものが良ければ人気が出る」みたいな構造の
誕生

・日本でも同性婚が認められるようになった

・夫婦別姓が認められるようになった

・結婚式をあえて挙げずに新婚旅行や結婚後の生活を充
実させる価値観が普通になった

などなど…。



いろんな意味で既存の古くから続いてきた社会的な価値
観や在り方が、大きく変化していきました。

このやぎ座冥王星時代は２０２２年まで続くのですが、

時計で言うなら１０時から１１時の位置に時計の時針が
進んでいくように

これから、みずがめ座冥王星の時代に突入していきま
す。

◆これが意味することはなにか？

まずは、みずがめ座の基本的なイメージから伝えていき
ます！

みずがめ座はいわば、

「変わってることしてたほうが嬉しいし楽しい」



みたいな、ちょっと変わった感覚の持ち主です（私もみ
ずがめ座ですｗ）

基本的にクールですが
好きなことや打ち込めること見つけたらトコトンやった
りします。

人よりも笑いのツボがずれてたりするけど、
それが結果的にお笑いのトレンドになっていったりしま
す。

たとえばM1グランプリも錦鯉さんとかって
今まで入賞した人と全く雰囲気が違う
特殊なスタイルがウケたと思います。

「これってさ、そもそもこういう風にする必要ある
の？」

みたいに、旧態依然とした事にメスを入れていく事をし
たりとかもするので、発明家っぽい感じの所もありま
す。



すぐにそのアイデアが世間ウケしたりとかはしないです
が、

すぐにそのアイデアが世間ウケしたりとかはしないので
すが、そのうちそれが世の中のスタンダードになるみた
いな。

ゲーム機で言ったら、昔セガからドリームキャストって
ゲーム機が出ていました。

当時としては初のネット対戦できる家庭用ゲーム機とし
て画期的だったのですが

まだ世の中にネットが浸透していなかったので、あまり
流行りませんでした。

だけど、今ってふつーにネット対戦でスプラトゥーンと
かフォートナイトとかしていますよね。

なので、「後々になってそれが主流になる」みたいに

とっても自由な発想を持っているのが



みずがめ座の性質としてはある、って感じです。

そのうちそれが世の中のスタンダードになるみたいな。

ちなみに「やぎ座」と比較すると…。

・やぎ座が「家柄、伝統」を重んじるのに対し

・みずがめ座は「別に仲良ければ家族」みたいな思考の
持ち主です。

とにかく自由な感じ。

自由や平等を愛するって所がテーマになります。

ただ、反やぎ座的なので
若干アウトローな事が好きですｗ

あとは、情報通的な要素もあって
ネットとかが好きなのも特徴です。



そんなユニークな星のみずがめ座ですが

ここに冥王星がやってくるとどうなるのか？

答えのうちの１つに

【情報や発明の分野で大改革が起こる】

みたいな事が起こるって言われています。

今の【社会での仕事が大改革される】

やぎ座の時代と比べて、どんな事が起こっていくのか？

みずがめ座のキーワードでいうと、情報の大革命。

たとえば、５Gですね。

今ってまだZoomとかで音声していると、時々回線が途
切れたりもしますが



５Gになったらこういうトラブルはどんどん減ると言わ
れています。

Youtubeとかの動画配信サービスなど
大量データ通信の活用もより身近になる。

情報の壁も一気に減っていくと言われています。

もっというと、すでに大手通信会社の界隈では

６Gや７Gの構想まであるらしいです。

情報社会のシンギュラリティ
（一気に右肩上がりに進化する）というのは、
２０４０年ぐらいに来るよ、って
起業家さんの界隈では言われていたのですが、

コロナによってそのタイミングが早まったとも言われて
います。

まさに、情報の大改革。



これからますますARやVRがもっと一般的に普及してい
くでしょう。

何十年も続く既存の大企業ではなく、
情報系の企業であるFacebook（現Meta）や
Amazonが力を持ってユニコーン企業と言われたよう
に、

今まで以上に時代の流れが早くなっていくと予想されて
います。

AIの進化もどんどんしていくでしょうね。

囲碁とか将棋とかのAIソフトの進化とかってかなり凄い
んですよ。

２０１８年の時点でもすでに
「人間とAIが勝負したら９０％の確率でAIが勝つ」
みたいな現象が起こっていて、

Googleが買収したAlphazeroというAIが
将棋・チェス・囲碁の世界でも勝利を収めています。



いわゆる将棋の最高階級にあたる名人さんでも

負けてしまう可能性もあるAI。

AIは、答えのある問題を解いていく力がめちゃめちゃ強
いのです。

その影響も相まってか、
人件費もどんどん削減されていっています。

ユニクロとかがいい例だと思っていて
レジから店員さんが完全に消えていますよね。

ICタグみたいなのが内臓されていて
ただ単に突っ込んだら一瞬で会計できるみたいな仕組
み。

あれ、RFIDって言うんですが、
１０年前はかなり導入コストが高かったそう。
今では１つあたり１円以下で製造できるようになったの
です。



ちなみにこれは２０２０年の話なので
今はもっと安く作れるでしょう。

となれば、スーパーやコンビニでも導入されていき

レジ打ちをする人の仕事はどんどん無くなっていくんじ
ゃないかなと。

あと、昔のメルマガでも話していたやつだと

「新幹線の研ぎ職人」

の仕事も、AIロボットによって取って替えられるように
なりました。

新幹線の先端って、高速移動中の安全性を高め
空気抵抗を抑えるために職人さんの手によって
機械を使って研いでいたんですよね。

が、今はAIとかロボットの発達によって
まるまるその仕事が代替されてしまった。



つまり人間の仕事が無くなってしまったのです。

なので、

「これが完成です」みたいな明確な定義がある仕事とか
正確さが求められる仕事みたいなのは
情報化が今よりも発達していく以上、
ロボットやAIにどんどん取って替えられていってしまう
ということです。

じゃあ、人間はもう全く歯が立たないのか？

と言われると、そういう訳ではないと思っています。

◆人間だから”こそ”できることに注目

たとえば、感情や情緒とかは

ロボットが感動するとかはないです。



先程の将棋の話で言うと
スリルを味わおうとか、
相手を翻弄しようとか
持久戦に持ち込もうとか、

その場の雰囲気によって手を変えるとかをしない感じで
す。

せっかくだから～～しよう　とか、
そういう人間的な感覚とかはなくて
とにかく最短合理でいくのがAIの特徴です。

キャンプでのんびり焚き火して落ち着くとかもない。

お酒を飲んで気分良く酔っ払うとかもない。

あるのは電子回路と、開発者さんが作ったプログラミン
グで、予め決められた処理で「それっぽく」動くことだ
けです。

つまり、AIには感動は作ることは難しいってことです。



もっというと、日本人にしかない感覚とかだってあると
思ってて

たとえば、「侘び寂び」とか。

感謝の気持ちを伝える言葉の種類だけでも
「ありがとう」以外に１０種類以上ある国は
いろんな国見ても日本だけです。多分。

合理だけでなく情緒はわかるのが人間です。

そういう意味では、カバンとかも単に
防水性とか軽さとかで言えば化学繊維のほうがいいで
す。

だけれど、

私が普段作っているレザーのかばんとかは
「味があっていいよね」ってことで
オーダー入れてくださる起業家さんもいらっしゃいま
す。

あとは、震災になっても略奪が起こらないとかも



各国からしたらとて珍しいことなのだそう。

なので、こういった所が「みずがめ座冥王星」がもたら
す、

勝ちパターンのキーワードとして重要になるなって考え
ています。

こういう

「何かしらを考えて思いやって、伝えて届けていく人間
的な力」とか、

「人間臭くてアナログだけど、情緒として大事だよね」
って思われることとか。

そういったものを大事にしたビジネスを考えていく必要
があるなと。

あともう一つは、



【もっと世の中で自由が当たり前になる】

ということ。

みずがめ座は基本的にとっても自由な星です。

夏休みの自由研究テーマで「車のエンジンの爆発工程」
をテーマにしてしまったりとか（中学時代の私ですｗ）

最近でも世の中でみずがめ座冥王星時代を象徴する
テーマみたいなものが増えてきたと思っています。

たとえば、ガンプラ（ガンダムのプラモデル）。

ガンプラの塗装って、
結構職人的な要素があります。

「こうやって塗装しなけりゃ素人同然」
みたいな暗黙の了解もありました。

新しいやり方でデザインしたものとか



かなりキツい批判とか受けるのが当たり前でした。

それがここ数年の間に、自由な発想で作った作品が

コンテストでトップを受賞していたりもするんですよ
ね。

女性がマニキュアの素材を使って

花柄のガンプラを作ったりとかして

それがバズったり。

一部の批判する人もいるようですが

上位に食い込んできたってことは

世の中も「こうじゃなくちゃいけない」って価値観では
なく

どんどん自由なものを求めているし、

それを体現している人には自然とファンが集まっている
んじゃないかなと。



ハイブランドだと、グッチがドラえもんとコラボしたり
もありますが、

【アパレルの伝統】×【アニメの伝統】と、

異なるものを２種類MIXして、

「こんなのあったらいいよね」が、本当に作られて、

それがまさに！ってなって売れるってパターン。

これはクラファンとかも全く同じだと思っていて

「モノさえ良ければ、格式とか往来の価値観とかあんま
り関係ないよね」

みたいな感じになるイメージ。

結婚も昔は当たり前でしたが、



同性婚とかもみずがめ座的なイメージです。

外資系企業で女性が社長とかも当たり前になってきたし

女子高生や男子中学生でもWEBでビジネスして１００
万とか稼いだりとか。

今後ますます性別・国籍・年齢の壁とかもどーでも良く
なって

単純に良いものが評価されるって時代がどんどん色濃く
なっていくんじゃないかなって思いますね。

つまり、いろんな物の固定概念がなくなって

古いものは淘汰されていく時代になるってことは

最近の世の中見ても感じることなのではないのかなと。

これも、自分の中では「やぎ座冥王星」だし、
これからの世の中は革命的なみずがめ座によって
もっともっと大きな変化が起こっていくと思っていま



す。

そういう意味では、私の娘（６歳になりました）も、

毎日ツイッターで日記書いてお小遣いもらっているので

小学生になってからどんなビジネスさせようかなとワク
ワクしています笑

そういう「みずがめ座冥王星」の文脈でいくと、

”自給自足”について発信したコミュニティの生徒さんが

大ヒットしてAmazonの電子書籍ランキングでTOPを獲
得したりとかも起こっています。

つまり、「マイホーム買って、会社に仕事に行って…」

みたいな価値観とはまた別の価値観が受け入れられてい
るということでもあるのかなと。



今月は、その作者さんが
東京のセミナーに来てくださるのですが
なんとお子様（１２歳）も
セミナー参加したいということで
ビックリしています笑

なので「まだ◎◎歳なんだから」って価値観も
今後薄れていくのかなって思いますね。

あとは、ビジネスの所でも
私の大きな気付きがあります。

それは、「ちゃんとブログとかYoutube動画を作り込ま
なくてもビジネスの売り上げが立つ」という発見です。

実は先月から、
占星術師を育成するメルマガをスタートし
広告で集客をして売り上げを作れはじめています。

１２月は３０万円で、今月もすでに３０万円ほど売り上
げられています。



今まで私の中で情報発信をして
売り上げを出すまでの流れって

・ブログ作って、記事書いて
・Youtubeでも無料動画作って

みたいな感じを半年続けてやって…みたいな当たり前の
流れがあったのですが、

「別にそんなのやらなくたって売れる」

のです。

実際、占いの情報発信では
SNSとメルマガを用意して
あとは広告で集客しているだけですので。

おまけに広告の予算もとても安く出せていて
１日の予算１０００円とかで毎日５名以上集客できてい
ます。

また、SNS経由で売り上げが上がったりとかもここ１
年たくさん経験しました。



そういった所はあくまで事例なのですが、こんな感じで

「◎◎して当たり前」

みたいな固定概念がどんどん崩されていくと思います。
（固定概念を覆す、というのもみずがめ座のキーワー
ド）

たぶん、AIが得意な事だけで勝負をしてしまうのでは、
近い将来AIに負けてしまいます。

ニュースサイトのブログの記事とかも、
一部の会社がAIで制作してたりとかもしているので
そういう所で真っ向から勝負しても、
AIの争いに巻き込まれてしまいます。

情報わんこそば状態の現代社会だからこそ。

人間でしかわからない情緒や感覚を大切にすべきでしょ
う。

人間だからこそ出していける
自分自身の経験だったりとか、



自分じゃないと届けられない情報を出したりとか
人間臭い部分を出していく事を心がけたほうが
いいコンテンツができると思っています。

実際、そういう発信を貫いている方はファンが多いし、

何年も生き残っています。

情報が早くなれば生活はもっと豊かになるだろうし、

便利になるとも思います。

だけれど、

「せっかくだし」「味があっていいよね」「感動した」
「温かみがある」
っていう人間だけが持っている文化は、ずっと続くと思
います。

情報の恩恵に預かりつつ、人間だけができることをやっ
ていく。

もっというと自分じゃないと出来ない事を身に着け続け



ていく。

で、自分が勝負できる業界で１つ何か光るものを育てて
おく。

これが、来年２０２３年から始まる
みずがめ座冥王星が始まる前に
準備しておくべきことかなと考えています。

普段はオンラインの恩恵にあやかって、
情報を使ったビジネスをしていけばいいです。

それは、メルマガだったり、SNSだったり
ココナラとかを通して情報を販売したり
人に何かを教えるビジネスをするとかですね。

自分だったら占いを教えていますが、
AIで出せる鑑定結果も限られているので
生涯通して教えられることかなと考えています。

で、オフラインで会ったら会ったで
お酒飲んだりご飯食べたりとかして



人間的に盛り上がれる事をやる。

また次回のオフラインの楽しみを
待ち焦がれながら自分のビジネスをお互いに頑張る。

そんなスタイルを今からできるように準備していくべき
です。

そういう意味では、以前から起こっているコロナも
新しい時代に移っていくための試練なのかもしれませ
ん。

この流れは２０２３年から本格的にスタートすると思い
ます。

だからこそ、２０２２年のうちに準備をしていきましょ
う。

もっと自由な発想が受け入れられる時代になるので
「絶対にこうじゃなきゃいけない」みたいなのは無くな
ります。



ただ、抑えておかなければならないポイントというのも
あります。

◆新しい時代を生き残るために、超重要ポイントとして
抑えておくべき場所

ビジネスをするうえで、
持っておくべきスキルとして大事なことに

【交換する価値の高い、学ぶ障壁が高いスキル】

が必要になってくるなと思っています。

たとえば、お医者さんやパイロットって
基本的に年収１０００万円を超えています。

それは、人の命を助ける知識があったり
安全に目的地にお客様を運ぶスキルがあるからこそです
よね。

逆に手術が下手で、３回に１回は失敗するお医者さんに
誰もお金払いたくないのと一緒です笑



ただ、これって自分たちにも関係ある話だと思っていて

【交換するスキルの価値が低い人は、いつまでも低い年
収のまま】

になることだって言えるわけです。

だからこそ、習得こそ難しいものの
単純に誰かに真似されたり、
比較されにくかったり、
AIに取って替えられないスキルを身につけるというのは
必ずやってもらいたいことだなと思っています。

それは、私がやっている占星術みたいに

「人の解釈でいくらでも深めることができるもの」

も、そんな感じです。
そもそもネットであまり習えないという特徴がありま
す。

あとは、お笑いのボケとツッコミとかもそうですよね。



AIだと、あくまでも

「人が指示したプログラムの範囲においてでの反応」

しかできないです。

お笑いって、
その場の雰囲気とか、間とか、
同じ収録に参加している人を被せたネタとか、
◎◎いじりとか、イジったあと楽屋に謝りに行くとか、

AIが得意な数字とか、条件を満たした処理以外の事でや
ることいっぱいあるんです。

そういうのも「AIが苦手」なことです。

あとは、
恋愛のコミュニケーションスキルとか
ナンパとか、夫婦関係のパートナーシップとか
子育てコーチングとか、沢山あります。

「人」が介在するビジネスはこれからも
ずっと人の独壇場です。



実際、私のコミュニティでも
ここ最近の生徒さんの活躍成果を振り返ると

・FB広告運用1ヶ月めでZoom説明会ナシで広告費10万以内
で月利100万円達成
・Amazonで電子書籍リリースして2カテゴリで上位ランク
イン
・新規ブランディング（夫婦関係パートナーシップ）で初商
品成約

といった感じの成果を出していただいているのですが
全部「人の経験や知恵・知識」とかが介在しているし
学習する障壁も比較的に高いジャンルでビジネスされて
います。

プラットフォームでアフィリエイトするのもいいですし
楽な即金ノウハウとかもありますが、
それらって結局長続きしません。

自分じゃなくても別に成り立つよね
ってジャンルで生き続けられる保障はないので
自分ありきで成り立つ価値を今の内から育てていきまし
ょう。



ということで、最後はこの言葉を置いておきます。

”さあ、あなたは、何を深めていきますか？”

◆さいごに

２０２３年から本格的に
「冥王星みずがめ座」の時代に入ります。

２０２２年は、そのための準備期間のような１年になる
んじゃないかなと考えています。

大きな変化が起こるその前に。

「これは私は他の人に負けないところ！」って部分を作



って、足場を固めていきましょう。

それでは！

まっしー　より。

◆追伸＆軽く告知

占星術は要素が多くて難しい所もあるかもしれません。

が、そのぶんだけ細かく詳しく分かりますし、
相性診断や未来の運勢鑑定など自分でできるようにもな
れます。

よくテレビや雑誌とかにある「あなたの今週の運勢
は？」みたいなのが「映画の予告編」だとしたら、

占星術はエンディングまでの流れを全部読めるようなも



のです。

自分で読めるようになれば、
文字通り自己完結できたりもします。

最近では、

・占いと子育てをMIXして「子育てのトリセツ作成」な
んかもできるようにしているクライアントさんも居ます
し

・競馬と占星術をMIXして「占い競馬予想師」なんて事
をされる起業家さんもいらっしゃいます。

・占いとファッションをMIXして「パーソナルカラー的
に鑑定結果を出してコーディネートする」みたいな事を
している方もいらっしゃいます。

とにかく、いろんな事と組み合わせていける
万能調味料的なものが占星術なので
いろんな所で活かしがいがありますね。

占い師としてもタロットなど、



別の占いと組み合わせることでもっともっと面白くなっ
ていきますし
年齢ごとに読み方も変わってきたりするので
一生とおして学べる学問としていいかなと思っていま
す。

そこで、もし占星術の事を学んでみたいよ！って方がい
たら

下記のフォームから登録しておいてください。

無料メルマガ講座を開講しているので、
一通り占星術の世界を学ぶことができるようになってい
ます。

直接的にお金を稼ぐとかの話はしていませんが
自分のモヤモヤを誰かに頼らず自己完結したいとか
周りの人も占って幸せにさせてみたい！
って方にはピッタリの内容に味付けしました。

今まで私が５０万近く投資してきた占星術の世界を
シンプルにメールで学べるようにしておいたので
興味ある場合はこちらから学んでみてください。



↓
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